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平和構築と紛争予防月間
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【第1部　式典】
点鐘
国家・ロータリーソング斉唱
開式の言葉
物故会員黙祷
歓迎の挨拶
主催者挨拶
ガバナー挨拶
来賓挨拶
記念事業発表と贈呈
直前ガバナー補佐への記念品贈呈
直前ガバナー補佐挨拶
次年度ガバナー補佐紹介・挨拶
ガバナーエレクト挨拶
閉式の言葉
点鐘

【第2部　協議会】
クラブの過去を振り返り未来を語る

【第3部　懇親会】

プログラム

クラブテーマ 充実した例会に
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『移動例会』　IM／都市連合会

IM（都市連合会）感想
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“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
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― We are Rotary, together ―
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　今回の都市連合会（インターシティミーティング）は会
長の時間の代わりに感想文を寄せます。
　本庄クラブからは40名以上という大勢の参加があり、
ホストの秩父クラブより多いんじゃないかと思ったくらい
です。 式典は「ああいつもの中身のない話しかない、つま
らない儀式だなあ」と・・・。
　協議会は参加１０クラブの特徴や取組を発表する場
でした。我が本庄は金井福さんが作った動画で大半の時
間を割き、事前にチェックさせてもらえなかったので当日
本番で初めて見ました。
　金井さんの目から見た本庄クラブには五十嵐さんしか
映っていないということが改めてわかりました。
　「本庄は五十嵐さん以外にも活躍している会員がたく
さんおります」とフォローしておきました（笑）
他クラブは「こんなん誰も興味ないよ」「字が細か過ぎて
わかんねーよ」という突っ込みたくなる発表もありました
が、ジーンとくる発表もあり、ほとんどの会員は自分のク
ラブしか知らないことを考えると有意義な場だったろう
と思いました。
　協議会の最後は高丹ガバナーの総評でしたが、いつも
の熱～い高丹節が炸裂し内心「おいおいその話は総評
じゃねーだろ！」とツッコミを入れようとした瞬間、タイム
キーパーのオジサンが「チャリーン」と終了を告げる鈴の
音。「マジかよ！ガバナーに鳴らすのか？」という一瞬の静
寂の後、ドッと会場から笑いの嵐。原島補佐が青ざめて
いる中、タイムキーパーにナイスプレー！と拍手を送りま
した。
　懇親会では、加藤玄静パストガバナーが乾杯の挨拶
で都市連合会の意義や本庄の取組に

ついて私の補足をしていただきありがたかったです。こんな
話ができるのは加藤さんしかいません。
お酒が進むとカラオケ大会となり、トップバッターで須田、
長谷川という
本庄が誇る妖艶なビューティーペアが登場。♪ウララーウラ
ラー♪で会場の空気を
一気に変える最高のパフォーマンスを披露してくれ盛り上
がりました。
ホストの原島ガバナー補佐の人柄なんでしょう。
総じて楽しく有意義な都市連合会となったということで私
の感想文といたします。
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幹 事 報 告

式 典

幹 事 　織 田 裕 之
　お忙しい中お集まりいただき
ありがとうございます。
幹事報告はとくにございません。
今日一日よろしくお願いいたしま
す。
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スポットライト
HIGHLIGHT

協議会

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会オープニング

ガバナー補佐挨拶 深　谷 本　庄

寄　居 岡　部 児　玉

深谷東 深谷ノース 皆野・長瀞

ガバナー総評

川本 秩父

時間通りに
終わりますように
・ ・ ・ ・ ・
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき

本日のMVP
　2017-2018 渋澤・坂田年度入会の、
わたくし須田はなにげに今日がIM初参
加で自分で思わずびっくり（笑）
　昨年度、われら金井福則ガバナー補佐ひきいる第4グ
ループの栄えあるIM・・・実は懇親会の司会を承っていな
がら、知る人ぞ知る“須田の息子のやらかし事件”が前日
に発覚！！！！　IMを泣く泣くドタキャンする羽目に・・・。
その節はIM実行委員会にはご迷惑をおかけしました😭
　さて、大人になり人の話を少しは静かに聞けるように
なったわたしも、式典のおきまり挨拶等々、モジモジする
ことなくおりこうに聞いておりました。
　つづく協議会、坂田会長の感想にあるように、つっこみ
どころ満載ながら普段知り得ない他クラブの様子もわ
かって個人的には良い時間でした。
　『時間』といえば・・・本日のＭＶＰを決めるとするならば
協議会中、時計とにらめっこしながら気が気でない雰囲
気をかもしだしておられた秩父クラブ“タイムキーパー”町
田靖夫会員しかおられません（笑）
　私と長谷川京子ちゃんはタイムキーパーのすぐ側の席
でしたので彼がベルを鳴らす度に笑いが止まりませんで
した。 ついにはガバナーの総評途中に“チリリリリーン🔔”
と響いた時の起こった会場の笑いに、なぜ笑いが起きて
いるかわからないという豆鉄砲食らったような町田さん
が可愛らしくて余計に笑えました（笑）✨
　そして闇のレッスンで狙い撃ちまくってしまい、やや筋
肉痛の宴会部長の暴れ馬須田と、華紋長谷川ペアは頑
張ったで賞（本庄ＭＶＰ）を誰かしらにいただけると密か
に信じております。チャンチャン😋

須田礼子

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会アトラクション


